

Alfred Philippe Roll
CM. „Erschlaffung“



einen jungen Japaner, der ernst betete; dann hängte er ein Stück weisses Zeug an das Götterbild. „Haben Sie ein krankes Kind?“ fragte ich. „Nein, aber starke Zahnschmerzen, und da hilft so etwas immer.“ = Die Japaner sind sehr fleissige Tempelbesucher, haben aber auch viele Hausaltäre. © Eine solche Hausandacht sah ich in einem Theehause in der Yoshiwara Tokios. Als Erster kam früh morgens der Hausherr vom Baderaume her und verrichtete ein etwa viertelstündiges Gebet knieend vor dem Hausaltare. Später